TSV Frommern, Abteilung Volleyball

Frommerns Volleyballer starten mit Niederlagen in die neue Saison

Nach 2 Jahren Bezirksligaabstinenz war unsere Mannschaft zum Rundenauftakt bei der TSV Eningen 3 zu Gast, dem Bezirksligadritten der Vorsaison. Unser Team spielte einen überragenden 1. Satz und gewann mit 25:16. Leider konnte dieses Niveau im 2. Durchgang nicht gehalten werden und Eningen schaffte den Satzausgleich. Im 3. Satz spielte unser Team wieder sein bestes Volleyball und ging mit 2:1 nach Sätzen in Front. Im 4. Durchgang brach unsere 6 aber völlig ein und die Grundordnung ging komplett verloren. Nach dem 2:2 Satzausgleich ging auch der Tie-Break mit 15:9 an Eningen. Trotz der Niederlage konnte 1 Punkt aus Eningen entführt werden und die Gewissheit in der Bezirksliga mithalten zu können.

In der 1. Runde des Landespokals stieß unsere Mannschaft wieder auf die Achalmstädter. Dieses Mal war kein geringerer als der Regionalligaabsteiger TSV Eningen 1 der Gegner. Der Klassenunterschied war überdeutlich, dennoch konnte man im 2. Satz bis zum 16:16 mithalten und zeigte ein paar gute Ansätze. Trotzdem hieß es am Ende 3:0 für Eningen.

Die neu formierte Damenmannschaft welche in Spielgemeinschaft mit Bickelsberg und Gruol spielt verlor ihr 1. Rundenspiel in der A-Klasse gegen den starken Fördver. Tübingen 3 mit 0:3. Die Damen bestreiten am Sonntag, den 16.10. um 14 Uhr ihr 1. Heimspiel gegen den SV Rötenberg und den TSV Neukirch in der Frommerner Sporthalle.

Die Herren sind am Sonntag, 16.10. beim SSC Tübingen zu Gast.